

ぶらぎスタッフが  
かかりつけ医  
おおば先生に **質問**  
新型コロナウイルス  
について **しました!**

**Q** 新型コロナウイルスと脳神経外科の疾患  
は関連がありますか？

脳神経外科は、脳卒中、脳腫瘍、頭部外傷が主な診療領域です。新型コロナウイルスによって脳卒中や脳腫瘍が発生することは、今のところ無いとされています。

ただし、脳卒中、高血圧、心臓疾患、糖尿病、慢性閉塞性肺疾患の既往がある患者さま、御高齢の方は、新型コロナウイルスの感染症状が重くなる可能性があります(参考文献1)。これを踏まえてクリニックでは、感染リスクを出来るだけ減らすために、電話での診療も行っています。



医学博士  
日本脳神経外科学会認定  
脳神経外科専門医

大場 寛院長

※参考文献1: JAMA.2020(323)1061-1069ページ

**Q** クリニックで気を付けていることは  
ありますか？

新型コロナウイルスの感染は、咳などによる飛沫感染と、手から目・鼻・口への接触感染を防ぐことが大切です。クリニックでは、厚生労働省や関連学会からの知見や報告をもとに、3密

(密閉・密集・密接)を避けること、咳エチケットやマスクの着用、そして手洗いの徹底を基本方針としています(参考文献2)。また血圧計やCT・MRI機器は、使用の度に80%濃度のアルコール消毒を行っています。クリニックへ直接来院される場合も、安心して受診できるように対策をさせていただきます。



医学博士  
日本脳神経外科学会認定  
脳神経外科専門医

大場 さとみ 副院長

※参考文献2: 「医療機関における新型コロナウイルス感染症への対応ガイド」日本環境感染学会2020年3月

おおば脳神経外科・頭痛クリニック

☎097-578-8333 大分市要町8-16 ㊟あり

診療時間	月	火	水	木	金	土	日・祝
8:00~12:00	○	○	○	○	○	○	休
12:00~18:00	○	○	休	○	○	~15:00	休



☞ <http://oobanougeka.com>

おおば脳神経外科 で検索